

2024-10-25

## Construcción del sector público se hunde 34.5%

Autor: El Universal

Género: Nota Informativa

<https://pulsoslp.com.mx/valores/construccion-del-sector-publico-se-hunde-345/1861433>

Ciudad de México.- La construcción del sector público se desplomó 34.5% en agosto frente al mismo mes del año pasado, de acuerdo con los resultados de la Encuesta Nacional de Empresas Constructoras del Inegi.

Se trata del cuarto mes consecutivo a la baja, así como la caída más profunda desde que hay información comparable, a partir de 2007. En tanto, la construcción privada creció 2.8%, aunque fue su menor avance desde mayo del año pasado.

Por tipo de obra, tres de los seis grupos que comprenden las empresas del sector reportaron un decremento en el valor de su producción durante el octavo mes del presente año.

El segmento relacionado con Transporte y Urbanización es el que registró la mayor contracción con una caída mensual de 8.0%, luego de reportar un retroceso de 8.7% en julio.

Le siguen el segmento de Agua, Riego y Saneamiento con una disminución de 3.7%; así como Electricidad y Telecomunicaciones con una baja de 1.7%.

Por el contrario, los grupos cuya producción logró crecer en agosto fueron: el segmento de 'Otras construcciones' con un aumento de 3.7%; Petróleo y Petroquímica, 2.4%; y Edificación con un alza de 1.5%, ligando cinco meses en terreno positivo.

El personal ocupado total en la industria de la construcción presentó una reducción mensual de 0.5%. Por tipo de contratación, el personal dependiente de la empresa disminuyó 0.5%, mientras que el personal no dependiente retrocedió 0.3%.